
第２回教育委員会定例会議録 
 

開 催 日  令和７年４月２１日（月） 

 

出 席 者  （教育委員）             （事務局） 

      教育長職務代理者 菊田 美由紀    教育長   青山 桂子 

      委員       大橋 香代子    教育課長  梅村 明広 

      委員       渡邊 幸良     教育課主幹 松久 里美 

委員       棚橋 剛       

              

１．開会 午後４時 
 
２．前会の議事録の承認 
 
３．教育長より 

    新年度が始まり、入学式、始業式を終え、順調にスタートしました。 

小学校内でインフルエンザが流行、学級閉鎖になる学校がありましたが、現在は落

ち着いています。 

今年度から、２校の小学校で不登校対応の支援室（ほほえみ教室）を新設しました。

すでに利用があり、児童の安定した支援につなげていき、また不登校で困り感のある

保護者への相談にも対応していきたいと考えています。 
 

４．教育課長より 

   ４/２０ ＦＣ岐阜「ホームタウンデー」開催について 

 

５．報告事項 

① 実施の行事について 

② 今後の行事について 

・５/２６ 安八町・東安中学校組合教職員研修会 

・６/２３ 安八町・東安中学校組合合同総合教育会議 

・６/２３、６/２７、７/３ 教育委員会学校訪問 

・６/２７ 安八町・東安中学校組合教育委員会学校訪問 

・６/２１ 青少年育成町民会議総会 

 

６．懸案事項 

① 大阪・関西万博について 

 ・住友化学からの入場チケット寄附について、小学校１～４年生は配布。 

  ５、６年生は社会見学として実施。引率に不明な点があり、検討していく。 

② 宿泊研修や修学旅行の実施について 

・修学旅行など経費が高くなってきている。 

③ 水泳の学習 

・昨年度と同様各校で実施。開催日時を圧縮して経費節減につなぐ。 

④ 校舎の修繕やエアコン修繕 

・予算を考えながら進めていく。 

⑤ 教職員について 

・各校の現状 

⑥ ５月連休後の不登校傾向を懸念 

・保護者に早めの相談の案内をしていく 



⑦ 土日の部活動の地域クラブ移行について 

・令和７年度末までが移行推進期間、すべてが移行できていない。 

・移行したクラブは会費を徴収。徴収していない部活動との差を検討していく。 

・バス利用、謝金の明確化を進めていく。 

 

７．教科書採択について 

    西濃地区採択協議会規約の承認 

    確認書の提出について 

 

８．連絡報告事項 

① 前月生徒指導事案 

② 前月不登校の現状について 

③ 前月教職員勤務状況について 

④ 不登校児童生徒の４月の現状等について 

・令和６年度の町内の不登校児童生徒数は過去最高。中学１年生になる時期に不登

校になる傾向にある。 

・今年度、小学校２校に校内適応指導教室「ほほえみ教室」を新設。落ち着いた空

間で学習・生活できる環境を整え、教室以外にも安心できる場所が必要な児童に常

時開設、相談員は常時配置している。 

 

９．閉会 

次回定例会を令和７年５月２６日（月）に開催することを決定し、午後５時２５分に

閉会した。 


